

Tanztee im Wohnstift

Südost-Stadt. Egal ob Foxtrott, langsamer Walzer, Tango oder Cha-cha-cha: Beim Tanztee im Wohnstift „Auf der Kronenburg“, Märkische Straße 100, mit Live-Musik kommt jeder Tänzer auf seine Kosten. An jedem dritten Sonntag im Monat heißt es im Restaurant der Einrichtung: „Darf ich bitten?“ Den nächsten Tanztee gibt es am Sonntag (21. 10.) um 15 Uhr. Für die Musik sorgt André Wörmann. Der Eintritt kostet 4 Euro. Danach gibt es eine Winterpause. Im neuen Jahr startet der Tanztee am 20. Januar. Infos unter Tel. 5 55 40 01.